

9月定例会

ここが聞きたい
市政をただす

質疑・一般質問

9月10日、11日の本会議では、質疑2名、一般質問12名の議員が発言し、議案や市政全般にわたり活発な質問を行いました。(発言順に掲載)

その他の質問については、議会中継や会議録検索システム(12月中旬に掲載予定)でご覧いただけます。

- 質 疑…市長から提案された議案等の議題となっている案件に対し、不明確な点を問い合わせ、案件の提出者等に説明や意見を求める。(1人当たりの制限時間は40分)
- 一般質問…市長を初めとする執行機関に対し、市の行政全般にわたり、事務の執行状況や将来の方針、計画あるいは疑問点などについて問うこと。(1人当たりの制限時間は60分)

教育問題について



織部 徹 議員
(21政会)

児童生徒の安全対策について

問 最近、倉敷市で小学校5年生の女児が誘拐監禁、また、同時に姫路市でも中学校の女子生徒を2週間監禁する事件が発生している。そこで、加西市の不審者の出現状況と、保護者への通知及び情報の発信方法についてお聞きしたい。

答 8月末現在、市内の不審者情報は11件、児童生徒の登下校時の声かけや写真撮影事案が8件、露 出事案が2件、その他1件で、小学生7件、中学生3件、高校生1件です。

不審者情報は、総合教育センターより学校、PTA役員、青少年健全育成会役員、青少年補導委員、そして警察

等への連絡体制があり、また防犯ネットやメール等でも発信しています。

また、保護者へは、学校や子供を通じて、口頭・連絡帳・文書等で通知しています。

問 不審者出現(全11件)のうち、8件が富合・九会地区におけるものであるが、自動車の色やナンバーなどから不審者の特定はできないのか。

答 警察が不審者を特定するには、被害児童生徒、学校などの関係者からの情報を、今以上に即時に集めることが重要と考えます。

要望 子供を取り巻く環境は本当に危険がいっぱいです。警察等と連携し、児童生徒の安全対策に十分に取り組んでいただきたい。

北条中学校の自転車通学について
問 北条・富田地区代表区長、北条・北条東・富田小学校PTA会長の

一般質問

方々から7月2日に提出された、北条中学校の自転車通学についての要望書をどう受けとめておられるか。

答 要望書を受け、生徒の負担軽減と安全面を考慮し、しっかりと取り組まなければと考えており、7月のPTA臨時常任委員会において検討を進めてきました。そして、危険箇所の確認や自転車での通行禁止箇所の決定など、安全面に配慮した上で、本年度夏休みの部活動において自転車通学を試行しました。

その後、生徒及び常任委員会の方々にアンケート調査を実施し、危険箇所・意見要望・対策等について取りまとめ、現在、常任委員会で話し合いを進めているところです。

■その他の質問項目

- ・県道下滝野市川線の歩道整備について